



¿Por qué solicitar un préstamo personal?

La complicada situación económica que hemos soportado durante los últimos años ha obligado a incontables familias a recurrir a herramientas financieras para solventar algunas deudas, o bien para gestionar gastos de emergencia. Entre estas herramientas encontramos los préstamos personales, sobre los que vamos a hablarte en detalle a continuación explicando, para ello, en qué consisten y los beneficios que pueden traerte. Además, te hablaremos en profundidad acerca de [Provident](#), una financiera con la que puedes contar para obtener tu préstamo personal.

¿Qué es un préstamo personal?

Los préstamos personales son contratos que se firman entre un banco o financiera y su respectivo cliente, bajo el cual se entrega una cantidad de dinero a cambio de su respectiva devolución dentro de un plazo pactado, haciendo además el pago de sus correspondientes intereses. Dado que estos préstamos personales no requieren que el cliente comprometa un bien concreto, su gestión se ve considerablemente agilizada. El aval del préstamo personal se basará, así, en los bienes presentes y futuros de los que sea y será poseedor el prestatario.

El dinero al que dan acceso estos préstamos personales suele emplearse para la compra de bienes y de servicios de consumo, así como de productos específicos que requieran de una elevada cantidad de dinero para su adquisición.

Los 4 beneficios de los préstamos personales

En los siguientes apartados, te explicaremos detalladamente cuáles son los 4 beneficios más importantes que percibirás a la hora de obtener un préstamo personal.

Flexibilidad a la hora de usar los fondos

Los préstamos específicos para la compra de viviendas o de automóviles no ofrecen, ni por asomo, la misma flexibilidad que los préstamos personales. Para estos últimos, no se necesita de una justificación del destino del dinero, por lo que no tendrás que dar ningún tipo de explicación detallada sobre en qué piensas usar el dinero de este préstamo. Esto te permitirá usarlo para cubrir todo tipo de necesidades, tales como viajes, educación o para deshacerte de deudas, entre otros.

Mejora tu planificación financiera

Estos préstamos personales conforman herramientas de gran utilidad de cara a la planificación financiera, al ser de gran ayuda a la hora de cubrir gastos imprevistos o para gestionar emergencias que puedan surgirte en cualquier momento. Hay que destacar también la utilidad de estas herramientas financieras para realizar proyectos a largo plazo, al dar acceso a los recursos financieros que puedas necesitar para llevar a cabo dichos proyectos.

De esta forma, podrás planificar tu presupuesto y distribuir todos los pagos correspondientes de tal manera que se ajusten a tu capacidad financiera a lo largo del tiempo.

Rápida gestión

Si necesitas dinero lo antes posible evitando procesos largos y complicados, los préstamos personales son justo lo que buscabas. Estos préstamos ofrecen a los prestatarios la disponibilidad de fondos que necesitan en el corto plazo, lo que trae consigo un proceso de solicitud extremadamente ágil y una respuesta rápida por parte del banco o financiera con la que se esté gestionando.

Se adapta a tu perfil crediticio

No podíamos hablar de los préstamos personales sin mencionar su capacidad para adaptarse a los distintos perfiles crediticios. Independientemente de cuál sea tu historial crediticio, estas entidades te ofrecerán un amplio abanico de opciones entre las que podrás elegir para

tu préstamo personal. Es decir: si tuviste dificultades financieras en el pasado, tendrás acceso igualmente a uno de estos préstamos.

Obtén tu préstamo personal con Provident

A la hora de contratar uno de estos préstamos personales hemos de hacerlo a través de una entidad con experiencia en el sector y que nos inspire confianza. Provident se presenta, así, como una de las mejores opciones que tendrás disponible para ello. Esta empresa líder en el mercado de los préstamos personales a domicilio en México ofrece la posibilidad a sus clientes de contratar, si así lo desean, un [préstamo en línea](#).

El modelo de negocio de Provident se basa, principalmente, en el otorgamiento de préstamos a domicilio empleando, para ello, una amplísima red de promotoras independientes que mantienen una fuerte relación con los clientes, a quienes se les proveerá con un servicio adaptado a sus necesidades.

Uno de los principales pilares de su servicio se trata de sus préstamos rápidos a domicilio, con los que Provident busca generar un ambiente de confianza mutua que permita a los clientes y a la empresa mantener una relación de comprensión que les aporte beneficios. Tal es su impacto en el sector que, en la actualidad, se sitúan en la posición 394 del ranking de «las 500 empresas más importantes de México».

Si estabas considerando la posibilidad de contratar un préstamo personal, no te lo pienses más y consulta las opciones que puede ofrecerte Provident para ello.